

## Alcaldesa de La Cruz encabeza apoyo a vecinos de Lo Rojas para reactivar su sistema de Agua Potable

En un esfuerzo por enfrentar la compleja situación que afecta al Comité de Agua Potable Rural (APR) de Lo Rojas, la alcaldesa de La Cruz, **Filomena Navia Hevia**, encabezó una importante reunión junto a vecinos, dirigentes y autoridades regionales, con el objetivo de entregar apoyo directo a la comunidad y buscar soluciones concretas a la crisis.

Acompañada por el director regional de la Dirección de Obras Hidráulicas (DOH), Pedro Plaza, la diputada María Francisca Bello y la presidenta del comité, Liliana Barraza, la alcaldesa lideró esta instancia de trabajo colaborativo, donde se abordaron los principales problemas del comité: deudas por consumo eléctrico, dificultades administrativas y laborales, y fallas en la infraestructura del sistema de agua potable.

### Anuncio Patrocinado



“Esta nueva directiva está asumiendo una gestión con muchas dificultades, pero no está sola. Desde el municipio, junto al Concejo Municipal, la DOH y otras instituciones, vamos a entregar todo el apoyo necesario para que el APR de Lo Rojas pueda salir adelante. Cada crisis debe transformarse en una oportunidad de aprendizaje y fortalecimiento comunitario”, destacó Filomena Navia.

La jefa comunal también señaló que esta reunión forma parte de una serie de articulaciones impulsadas desde la Oficina de Asuntos Hídricos de la municipalidad, en coordinación con la Dirección General de Aguas (DGA), que buscan mejorar la gestión de los APR en toda la

comuna y provincia.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En tanto, el director regional de la DOH, Pedro Plaza, informó que la próxima semana se realizará una reunión técnica con el equipo de Servicios Sanitarios Rurales de Valparaíso para entregar asesoría integral a la nueva directiva y definir un plan de trabajo a corto y mediano plazo. También se levantará una cartera de proyectos de infraestructura para optimizar el sistema de agua potable.

“El compromiso de la DOH es acompañar este proceso hasta que el comité supere su situación actual y garantice el servicio a sus usuarios”, señaló Plaza.

La presidenta del comité, Liliana Barraza, valoró el respaldo de las autoridades. “Vamos a trabajar junto a los socios y con el apoyo de la municipalidad para ordenar nuestras finanzas y fortalecer la gestión del comité. Es un gran desafío, pero estamos comprometidos”, afirmó.

Esta instancia marca un nuevo punto de partida para la recuperación del APR de Lo Rojas, cuyo funcionamiento es fundamental para asegurar el acceso al agua potable de decenas de familias en el sector rural de La Cruz.

## Alcaldesa de La Cruz encabeza apoyo a vecinos de Lo Rojas para reactivar su sistema de Agua Potable

y tú, ¿qué opinas?